

Organisé par le [service culture - Le Mans Université](#), cet événement phare de la rentrée étudiante se déroule ce jeudi 26 septembre 2019, de midi à minuit. De nombreuses animations vont rythmer cette journée. Voici trois bonnes raisons de participer à cette manifestation :

Pour profiter des nouvelles activités proposées

Les différentes associations du campus universitaire du Mans renouvellent leurs propositions d'activités. Le public pourra participer, entre autre, à un jeu de piste basé sur des énigmes entre 15h et 17h30. L'AEH (association des étudiants historiens) et l'ATUM (l'association de théâtre de l'université du Mans) se sont associés pour créer cette animation ludique.



Pour les animations devenues cultes

La cabine photomatyk sera de nouveau installée. Les étudiants pourront notamment s'affronter sur des combats de sumo ou réaliser des graffitis sur l'un des murs du campus. Enfin, fort de son succès l'année dernière, le pedalo-karaoké de l'année dernière fait son grand retour pour inviter le public à chanter tout en faisant du pédalo.

Pour le plateau musical programmé par Superforma

À partir de 20h30, le public pourra assister à deux concerts gratuits organisés en partenariat avec la structure Superforma. À l'affiche : [Vaudou Game](#) et [Voyou](#).

Jeudi 26 septembre de midi à minuit, Le Mans Université. Événement gratuit. Infos complémentaires sur Facebook : [Campus en fête - Le Mans](#).

Amandine REMARS.

Photos : vitav.fr



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)